
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 
06.11.2017 

 

Anwesende und Gäste: Brosch, Simon T., Indre, Laura, Lars L., Inga, Lena, Nina, Simon 
F., Jonas, Pit, Niklas G., Niklas Jr., Christian, Sebastian Seidel, Mao, Arndt; Gäste: 
Fabian, Daniel, Jana, Georg, Lars, Niklas, Daniel, Patrick, Anna, Mathias. 

Protokoll: Pit 

Beginn: 19:09  Ende: 20:08 

 

TOP 0 
•   FS-Dienst 

o   08.11.2017: Indre, Seidel 
o   13.11.2017: Laura, Niklas G. 

•   Kommentare und Stänkereien 
o   Inga hat aufgeräumt und es gibt ab jetzt ne Strichliste für dreckige Tassen und 

Gläser 
o   Der Eisenacetatversuch wurde raus genommen. -> (ACF) 
o   Terminfindung für die Begrüßung von Prof. Herrmann 12.12? 
o   7. Dezember neuer Termin Weihnachtsfeier, Einladung Herr Klöss und Frau 

Zierhut 
•   Berichte 

o   TdC: es ist nichts relevantes passiert -> Brosch ab jetzt in der Verantwortung 
o   Fakultätsrat:  

§   23 Millionen € ans IT-Center zur Infrastruktur Erneuerung, die 
Installation muss von den Organisationseinheiten bezahlt werden. 

§   1000 neue Professorenstellen in Deutschland: RWTH bekommt keine 
davon in der ersten Runde 

§   Exzellenzcluster: von 8 Anträgen wurden 5 in der ersten Runde 
angenommen 

§   Die RWTH hat in NRW als erste Uni mehr Masterabsolventen als 
Bachelorabsolventen. 

§   Ab 2018 neues Raster: VL nun ab 8:30 dann ab 10:30 etc. 
§   Änderung der POs der Fak. I zur Anpassung an RWTHonline. 
§   Modulierung der PO zur Anpassung an RWTHonline 01.07.2018 



§   Professuren mit Verstetigungsoption also W1 und W2, mehr Konstanz 
in der Besetzung der Berufungskommission für diese Stellen (also 2 
Studis) 

§   Gremienbesetzung wurde wie besprochen beschlossen 
o   ESA-KeXe:  

§   Tauschspiel und Musikbeschallung an Ständen der ESAG verboten 
§   Nächstes Jahr Mittwoch Feiertag, dennoch Programm, da dieses Jahr 

Probleme aufgetreten sind. 

 Post und Protokolle 

o   Protokoll vom 23.10.17 mit Korrekturen einstimmig beschlossen. 
•   Finanzen 

o   Antrag über 200 € für ein Feedbacktreffen der ESAG einstimmig angenommen. 
o   Die externe Kassenprüfung hat stattgefunden, keine Fehler wurden 

vorgefunden. 
o   Ein Teil des Ersti-WE wurde schon abgerechnet. 

•   To-Do und Aufgaben 
o   Inga Staubsauger 
o   Christian Würstchentopf 
o   Wunderlist kuckn 
o   2. Institutsschlüssel bei der AC beantragen 

•   Wanderpokal 
o   Simon, einstimmig beschlossen 

TOP 1: Vorbereitung VV 
•   Facebook Veranstaltung VV 
•   Das Semesterprogramm wurde besprochen. 

TOP 2: Treffen mit Studiendekan Herr Cramer 
•   Letzte Novemberwoche 
•   Bitte Themen sammeln für dieses Treffen. 

 


